

PRESSEINFORMATION

Dr. André Walter wird neuer CEO der MEYER WERFT

Wechsel an der Spitze der Geschäftsführung

Papenburg, 12.12.2025

Der Aufsichtsrat hat Herrn Dr. André Walter zum 1. Juli 2026 zum neuen CEO der MEYER WERFT bestellt. Dr. André Walter übernimmt die Funktion von Dr. Bernd Eikens, der die Leitung des Unternehmens planmäßig und auf eigenen Wunsch an seinen Nachfolger übergibt.

Mit Herrn Dr. André Walter gewinnt die MEYER WERFT einen erfahrenen Manager, der die Weiterentwicklung des Unternehmens konsequent vorantreiben wird. Er ist seit 2022 Vorsitzender der Geschäftsführung der Airbus Aerostructures GmbH und Airbus GmbH in Hamburg. Seine Karriere bei Airbus begann 2006 mit verschiedenen technischen und leitenden Positionen. Er leitete unter anderem die Airbus-Standorte Bremen und Hamburg.

Dr. Klaus Richter, der Aufsichtsratsvorsitzende der MEYER WERFT zum bevorstehenden Wechsel in der Geschäftsführung: „Die MEYER WERFT spricht Dr. Bernd Eikens ihren aufrichtigen Dank aus. Dr. Bernd Eikens hat die Leitung der MEYER WERFT in einer schwierigen finanziellen Lage übernommen. Er hat mit großer Weitsicht den Restrukturierungsprozess eingeleitet und die Weichen für eine erfolgreiche Sanierung gestellt. Wir freuen uns, mit Dr. André Walter einen neuen Geschäftsführer für die MEYER WERFT gewonnen zu haben, der mit seiner Erfahrung diesen eingeschlagenen Weg weitergehen und die Werft weiter voranbringen wird. Dr. André Walter bringt eine ausgesprochene Expertise in der Unternehmensführung mit.“

Heiko Messerschmidt, stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender: „Wir danken Herrn Dr. Eikens für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Auch die ArbeitnehmervertreterInnen im Aufsichtsrat heißen Dr. André Walter in seiner neuen Funktion herzlich willkommen. Wir setzen weiterhin auf eine partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen Betriebsrat, IG Metall und Unternehmensleitung. Bei Herrn Dr. Walter kennen wir diese bereits von Airbus und freuen uns, daran nun bei der Meyer Werft anknüpfen zu können.“